

Der Architekturkurs des Nikolaus-Ehlen-Gymnasiums

zeigt verschiedene Arbeiten des letzten Schuljahres (2020/2021). Insgesamt 31 Schülerinnen und Schüler (Jahrgang 8) haben mit viel Herzblut, Ideen und Material insgesamt vier verschiedene Bauprojekte, von der Vorzeit bis in die ferne Zukunft, umgesetzt.

Die Stadtgalerie verleiht drei Modellen einen Publikumspreis. Wählt mit!

Wer sich die großartigen, interessanten, zukunftsweisenden und verrückten Bauprojekte anschaut und für einen Favoriten stimmt, kann ebenfalls etwas gewinnen.

Die Ausstellung läuft vom 1.7.2021 (15Uhr) bis Ende August. www.neg-velbert.de

